



**POUR NOTRE INDUSTRIE, POUR PLUS DE JUSTICE SOCIALE ET FISCALE,
MOBILISONS NOUS LE 2 OCTOBRE 2025**

Depuis le 10 septembre de nombreux salariés de la métallurgie sont mobilisés pour exiger une autre politique économique et budgétaire dans notre pays, une politique plus juste socialement et fiscalement, mais aussi pour défendre notre industrie, une industrie responsable socialement et écologiquement.

Le 18 septembre dernier, plus d'1 million de travailleuses et travailleurs ont manifesté partout en France, à l'appel de toutes les organisations syndicales de salariés. Plusieurs milliers d'appels à la grève, à des débrayages ont aussi eu lieu pour peser sur un patronat, sur le MEDEF, qui pousse et profite de cette politique économique capitaliste libérale.

Des solutions de financement existent pour nos services publics, nos hôpitaux, nos écoles, ou pour réindustrialiser notre pays et répondre à l'urgence climatique :

- ✓ **Conditionner enfin les aides publiques aux entreprises.** Ces aides doivent être liées à des objectifs sociaux, environnementaux et d'emploi. **Plus de 210 milliards d'€ par an**
- ✓ Mettre en place une taxation sur les hauts patrimoines et les dividendes. **Plus de 20 milliards d'€ par an.**
- ✓ Mettre en place les moyens de **lutter efficacement contre l'évasion et la fraude fiscales** des entreprises. **De l'ordre de 80 à 120 Milliards d'€ par an.**
- ✓ Lutter contre la fraude sociale patronale : **7 milliards d'€ par an.**

Ce jeudi 2 octobre 2025 l'ensemble des organisations syndicales appellent à une journée d'action interprofessionnelle.

Dans la métallurgie, organisons partout des débats, des assemblées générales de salariés, des départs groupés pour les manifestations, pour renforcer les mouvements de grève, de débrayages, pour faire avancer les revendications des travailleurs :

- ✓ L'abrogation de la réforme des retraites avec le retour à l'âge de départ à 60 ans
- ✓ L'augmentation des salaires
- ✓ L'augmentation des pensions de retraite et le gel du prix d'achat du point (Agirc Arrco) *
- ✓ L'arrêt de la casse de notre industrie et des emplois
- ✓ La relocalisation, la réindustrialisation et l'investissement massif dans toutes les filières stratégiques, avec contrôle de l'utilisation des fonds publics
- ✓ La défense de notre système de protection sociale dans sa globalité pour gagner une sécurité sociale intégrale

**LA FEDERATION DES TRAVAILLEURS DE LA METALLURGIE CGT
APPELE L'ENSEMBLE DE SES SYNDICATS A CONSTRUIRE AVEC LES SALARIES
LES MOBILISATIONS INTERSYNDICALES CE 2 OCTOBRE 2025
PAR LA GREVE DANS LES ENTREPRISES
ET A PARTICIPER AUX MANIFESTATIONS PARTOUT EN FRANCE.**

***ELLE APPELE AUSSI A SE MOBILISER LE 17 OCTOBRE 2025
DEVANT LE SIEGE DE L'AGIRC-ARRCO, JOUR DE SON CONSEIL D'ADMINISTRATION**

Carte CGT
des mobilisations



Montreuil, le 29 Septembre 2025